

**Encuentro fraternal de p. LEOCIR PESSINI (Religiosos Camilos),
hna. ZELIA ANDRIGHETTI (Hijas de San Camilo),
hna. LAURETTA GIANESIN (Ministras de los Enfermos)
y los respectivos CONSEJOS GENERALES**

**VIVIR LA MISTICA DEL ENCUENTRO
PARA SER MUJERES Y HOMBRES DE COMUNION**

En el signo de nuestra personal diversidad de origen, de edad y de vida, pero unidos por el don del Señor, en nuestra vocación camiliana, el día 24 de enero de 2015, hemos vivido un momento histórico – comprometiéndonos que esta sea el primero de muchos que seguirán – de fraternidad, de mayor conocimiento reciproco y de un compartir nuestras expectativas, proyectos y desafíos, reunidos en la Casa Generalicia de las Hnas. Ministras de los Enfermos (Roma).

Es fuerte del deseo, en nosotros, de servir siempre mejor al Señor desde nuestra consagración de cuidar a los enfermos y aquellos que los asisten: escogidos (llamados) desde ámbitos más diversos del ministerio para iniciar a aprender y a crecer en el servicio de coordinación y de animación en favor de nuestros/as religiosos/as.

Recogemos y co0mpartimos unas “saludables” provocaciones de renovación para nuestra vocación de consagrados que papa Francisco nos presenta en este Año dedicado a la Vida Consagrada:

- la memoria de gratitud de nuestro pasado, que hay que recordar y narrar para mantener viva nuestra identidad;
- el “*fuego misterico*” de nuestro carisma filtrado por la vida de nuestros Fundadores, vida llena de gozos y esperanzas, de dolores y pruebas, para así vivir en el presente-kairos con compasión samaritana;
- nuestro futuro sobre la base de un proyecto con esperanza y que deseamos sea en el signo de la unidad y de la colaboración – recursos humanos, intelectuales, ministeriales, espirituales, formativos, de gestión, momentos de espiritualidad y de oración – para fortalecer la unidad de la Gran Familia de san Camilo y nuestro sentido de pertenencia a ella.

En una sociedad de la difícil convivencia entre culturas diversas y de las desigualdades, estamos llamados a ofrecer un modelo concreto de comunidad, para llegar a ser “expertos de comunión”, con pasos pequeños y humiles, fuertes y esenciales, dóciles a la profecía y llenos de coraje para responder con realismo y sinceridad a los *signos de los tiempos*, resilientes en las pruebas, dúctiles y generosos en las solicitudes de salud y de salvación de las “periferias”, con realística fantasía para *madurar* nosotros *sirviendo* a los más necesitados.

Estamos llamados ser, en primer lugar, mujeres y hombres de comunión, y haciéndonos presentes con coraje allí donde hay sufrimientos y tensiones, con el propósito de llegar a ser signo creíble de la presencia del Espíritu que infunde en los corazones la pasión para que todos sean una sola cosa (cfr. Jn. 17,21).

Para dar continuidad y concreción a este primer encuentro, p. Leocir Pessini – Superior general de los Camilos – hna. Zelia Andrichetti – Superiora general de las Hijas de San Camilo – y la hna. Lauretta Ganesin – Superiora general de las Hnas. Ministras de los Enfermos – han acordado y definida una comisión de coordinación – con un representante de cada instituto –

para definir la fecha de un próximo encuentro y garantizar mayor comunicación entre nuestros institutos.

María, Virgen de la Salud, San Camilo, el beato Enrico Rebuschini, la beata Josefina Vannini, el beato Luís Tezza, la beata María Dominica Brun Barbantini y nuestros Mártires de la Caridad, continúen a acompañarnos, sostenernos y provocarnos con su testimonio de vida.

Roma. 24 enero 2015

(Ringraziamo p. LUCIANO RAMPONI per la traduzione in spagnolo)